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Gen. ÖSL Pleischhack, Leiter der Abt. XIV 37 Suhl

Frage: Gibt es Erfahrungen in bezug auf Sprechzellen?

Gen. Oberst Rataizick: 3s geht darum, daß die Raume für Besucher, RA u. a. in einem ordentlichen. 
Zustand sind und mit entsprechender 
Technik axisgerüstet sind, und, der 
Leiter davon. Kenntnis hat.
Eine besondere Sprechzell© ist1 un
sererseits nicht vorgesehen.- . Di© Frage der Sicherungskonzeption.' in bezug auf die Kreisgerichte ist noch.nicht überall abgeschlossen. Verhand
lungen nur auf dem Bezirksgericht ist eine schöne Sache. Das ist eine Frage des 

1 Zusammenwirkens mit der Staatsanwalt-/
ouiifeu u uuu Mtjia crcjo, j.Cuu »

Gen. OSL Stensel, Leiter der Abt, XIV BV Cottbus

Betrifft die Frage der Registrierung von Besuchern Ver
hafteter und Strafgefangener.
Bei uns registriert diese Personen die KD. Mit der Seit 
bekommt der Wachmann der ED alle Insassen, die in der Untersuchungshaftanstalt einsitsen, mit.

Gen. Oberst Rataizick: Macht Euch Gedanken, wie diesesProblem gelöst werden kann. Bei uns 
ist nur ein bestimmter Kreis von Mitar
beitern festgelegt, der Zugang zu diesen Personalien bekommt.

Gen. OSL Stensel: - Frage der Verwirklichung.
Der Leiter der Abt. IX fragt immer, wo steht das?

Gen. Oberst Rataizick: Rach der Verwirklichung muß der Häft
ling bei der zuständigen. S.tVS registriert werden.


